

## Tensión sindical: Barrionuevo cruzó a Pablo Moyano por hacerse el "cocorito" en las paritarias de Camioneros



El secretario general de la Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos de la República Argentina (UTHGRA), Luis Barrionuevo, criticó al integrante de la conducción de la CGT Pablo Moyano y lo tildó de hacerse el «cocorito» en las paritarias de Camioneros.

El referente peronista instó al presidente Alberto Fernández a «convocar a UIA, AEA, los grandes empresarios, que son los formadores de precios, y la CGT» para definir un plan conjunto para solucionar el problema inflacionario.

«Tiene que haber un acuerdo, sino no podemos seguir peleando. ¿De qué me vale cobrar el 100% si después se lo comen el supermercado y los impuestos? Tenemos que buscar una estabilidad y la tenemos que buscar entre todos», sostuvo el dirigente sindical.

Al ser consultado sobre las protestas del Sindicato de Choferes de Camiones en las



puertas de distintas compañías, Barrionuevo afirmó: «Que los atraviese (los camiones). Lo puede atravesar un día, dos días, pero después se te termina el combustible. ¿De qué vale hacerme el cocorito? Si yo sé lo que en mi rubro pueden dar» en la paritaria. «Mientras más cara sea la logística, más problemas vamos a tener con la inflación», lanzó.

En ese sentido, también remarcó que tanto Pablo como su padre, Hugo Moyano, no formarán parte del encuentro sindical que se hará el próximo lunes en Obras Sanitarias para avanzar en el lanzamiento de un espacio político del movimiento obrero.

«Los Moyano hacen una marcha con (el líder de La Cámpora) Máximo (Kirchner) y entidades sociales a Plaza de Mayo. Nosotros estamos en la organización prolija de dirigentes sindicales de todo el país», indicó. Y añadió: «En Obras Sanitarias van a ser 120 sindicatos nacionales y más de 4 mil sindicatos de base, que es la estructura con la que salimos a plantarnos, a recuperar el peronismo, con mística, con ilusiones. Vamos en busca de un espacio de poder para que haya hombres y mujeres del sindicalismo» en las listas en las elecciones de 2023.

Ante ello, recordó el peso que llegaron a tener las 62 Organizaciones y señaló: «Hubo un espacio de poder, de participación del movimiento obrero. Pero a partir de ahí vino un deterioro, porque después la lapicera pasó por Cristina (Kirchner) y puso a gusto y piacere lo que ella entendía que a lo mejor eran leales a ellos».

Por otra parte, el líder de gastronómicos analizó el escenario de cara a los comicios presidenciales de 2023: «Hoy no existe alguien que enamore, nos encandile, tenga propuestas». Para Barrionuevo, «ni (Mauricio) Macri ni Cristina son candidatos a Presidente» y continuó: «Tenés a María Eugenia (Vidal), a Horacio Rodríguez Larreta y a Patricia (Bullrich). De esos tres, la que sobresale es Patricia. Del otro lado, el candidato de Cristina hoy por lejos se llama (Eduardo) Wado De Pedro: carisma, joven, tiene noción de lo que es el país. Habrá que ver qué dicen los gobernadores, qué hacemos nosotros en el futuro».

«Macri no tiene ninguna intención de ser Presidente: quiere ser el elector del sector. Quiere recuperar la Capital, además de Boca», agregó.



Tras señalar que «hoy no hay ningún candidato que enamore en ninguno de los dos lados», el sindicalista barajó la posibilidad de que aparezca «algún tapado con experiencia».